

Lamentan en Ecuador y Dominicana fallecimiento de reconocido periodista de Cuba (+Fotos)



Martínez Pérez deja una huella de profesionalidad y servicio al periodismo y a Cuba en numerosos medios de la prensa escrita, la radio, la televisión, y en la Agencia Prensa Latina. Foto: RHC

La Habana, 28 nov (RHC) El deceso, este jueves en La Habana, del destacado periodista cubano Pedro Martínez Pérez ha motivado numerosas muestras de dolor en diferentes países.

[Amigos de Cuba en Ecuador](#) manifestaron consternación por la triste realidad. Martínez Pérez laboró como diplomático en esa nación andina y la consideraba como su segunda patria.

El poeta ecuatoriano Pepe Regato comunicó la noticia en las redes sociales “con gran dolor en mi alma” e “inmenso pesar”.

El exdiplomático ecuatoriano Juan Meriguet envió su pésame a Cuba por la partida física de quien estuvo vinculado a ese país suramericano desde los albores de la Revolución cubana y cultivó amorosamente los lazos entre las tierras de José Martí y Eloy Alfaro.

“Sus principios inquebrantables, su ética periodística, su riguroso profesionalismo y su internacionalismo revolucionario, fueron ejemplares e inolvidables. Nos honró con su amistad y deferencia”, expresó Meriguet.

Por su parte, la Coordinadora por la Paz, la Soberanía, la Integración y la No Injerencia (CPAZ) se unió a los mensajes de condolencias que recibió la embajada de Cuba en Quito.

En tanto, René Maugé, coordinador de la Cátedra Fidel Castro, y miembros de la Coordinadora Ecuatoriana de Amistad y Solidaridad con Cuba, como Francisco Jaramillo y Fanny Santos, comentaron que conocieron al periodista, “gran compañero revolucionario” y “siempre motivador e impulsor de nuevos senderos”.



Con Oswaldo Guayasamín en Quito, Ecuador, junio de 1984

Martínez Pírez llegó a Ecuador en los años 60, y desde entonces entabló amistad con numerosos ecuatorianos, entre ellos con el insigne artista Oswaldo Guayasamín, a quien ayudó en 1961 a viajar a la isla y hacer un retrato del líder de la Revolución Fidel Castro Ruz (1926-2016).

En una entrevista dijo que como diplomático en Ecuador, el periodismo le era fundamental, “porque las campañas contra Cuba eran tremendas”, y recordó cómo grababa los discursos de Fidel por Radio Habana Cuba y los transmitía por Radio Cosmopolita de Quito.

[Desde Santo Domingo se conoció que el secretario general del Movimiento Izquierda Unida \(MIU\) de República Dominicana, Miguel Mejía](#), también lamentó el deceso de quien mereciera, por su destacada trayectoria, los Premios Nacional de Periodismo José Martí, y de la Radio, en la mayor isla de las Antillas.

Mejía recordó que Martínez Pírez recibió el galardón El Venturoso, que otorga el MIU, el 12 de marzo de 2023 en el Auditorio Juan Bosch, de la Biblioteca Nacional Pedro Henríquez Ureña.

La estatuilla de dicho galardón representa la figura del coronel Francisco Alberto Caamaño, héroe dominicano, quien encabezó el movimiento cívico-militar de 1965 con el propósito de devolver al pueblo el orden constitucional, violado en 1963, con el golpe de Estado al profesor Juan Bosch y su gobierno legítimo.

Con El Venturoso, el MIU reconoce a hombres y mujeres que en el mundo trabajan en favor de la humanidad.



“Guardamos con admiración y cariño incontables anécdotas y vivencias de este gran ser humano, leyenda de la comunicación radial y televisiva cubana, revolucionario ejemplar, miembro del Movimiento Revolucionario 26 de Julio, de la Unión de Periodistas de Cuba y diputado de la Asamblea Nacional ...”, sostuvo Mejía en el portal digital del MIU.

Resaltó su desempeño como diplomático, corresponsal de guerra, Profesor Titular de la Universidad de La Habana, entre otras labores que, resumidas, dijo, hacen de su vida una especial historia para varias generaciones.

“Pírez deja una impronta de vida por la que siempre le recordaremos”, añadió, y valoró su fructífera labor “traducida en un legado que servirá de ejemplo y motivación para su familia, compañeros de la comunicación, especialmente de Radio Habana Cuba, el Partido Comunista de Cuba, su Gobierno y su pueblo”.

Martínez Pírez deja una huella de profesionalidad y servicio al periodismo y a la nación caribeña en numerosos medios de la prensa escrita, la radio, la televisión, y en la Agencia Prensa Latina. **(Fuente: Prensa Latina)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370857-lamentan-en-ecuador-y-dominicana-fallecimiento-de-reconocido-periodista-de-cuba-fotos>



Radio Habana Cuba